

Baustelle Lebenbergerkurve abgeschlossen

Vor kurzem konnten die Arbeiten im Bereich der Lebenbergerkurve in Marling abgeschlossen werden. In Zusammenarbeit mit der Gemeindeverwaltung, dem Amtsdirektor des Amtes für Wildbach- und Lawinerverbauung, Peter Egger, dem Zivilschutz und den Grundbesitzern, der Familie van Rossem, konnte eine

für alle Beteiligten gute Lösung gefunden werden. Aufgrund der starken Regenfälle vor zwei Jahren ist die Straße in diesem Bereich stark abgesunken und ein Teil sogar weggerutscht. Die Abteilung Wildbach übernahm eine zusätzliche Absicherung des Grabens, damit bei zukünftigen starken Regenfällen der Bach

keine Schäden mehr anrichten kann. Die Familie van Rossem erklärte sich bereit, den unbedingt notwendigen Grund zur Verbreiterung der Straße zur Verfügung zu stellen und die Gemeinde Marling hat gemeinsam mit dem Amt für Zivilschutz die Planung, Projektierung und die Baukosten übernommen.

Auch der Graben in der Nörder, gleich nach der Pizzeria Ladurn, konnte vor kurzem sicherer gemacht werden. Immer wieder kam es zu Wasserübertritten. Das Wasser floss in die angrenzenden steilen Apfelwiesen und verursachte Vermurungen. In Zukunft dürften diese Probleme nicht mehr auftreten.

